

Profil Ma'wa Nailul Izzah, Anak Kyai di Madiun Viral Disebut Pelakor Ternyata Masih Mahasiswi

Category: Daerah, News

written by Redaksi | 10/02/2025



ORINEWS.id - Cek profil Ma'wa Nailul Izzah, anak kyai di Madiun, Jawa Timur yang tengah ramai diperbincangkan.

Seperti diketahui, sosok Ma'wa Nailul Izzah viral di media sosial lantaran dituding sebagai Perebut laki orang (Pelakor).

Tudingan tersebut beredar luas di kalangan publik usai dirinya terciduk tengah berselingkuh dengan suami orang lain.

Usut punya usut, Ma'wa Nailul Izzah yang selingkuh dengan suami orang lain ini ternyata masih berstatus mahasiswi.

Sebagaimana dikutip Pojoksatu.id dari akun media sosial platform X milik @TukangBedah00 pada Minggu (9/2/2025).

Dalam unggahannya, Nailul dikonfirmasi masih berstatus mahasiswi sesuai ketentuan Pangkalan Data Pendidikan Tinggi (PDDikti).

Yang mana, anak kyai terkenal di Madiun ini berpendidikan di

Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Ponorogo.

Diketahui, dalam laman PDDikti ini juga memperlihatkan data Nailul yang mengambil jurusan Manajemen Pendidikan Islam.

Kendati demikian, publik justru salah fokus dengan status Nailul yang masih aktif sebagai mahasiswa di IAIN Ponorogo.

Sebab, anak kyai tersebut seharusnya sudah selesai menjalankan pendidikan lantaran dirinya masuk ke dalam perkuliahan pada 2019 silam.

“Pelakor bernama Ma’wa Nailul Izzah Dia mahasiswa IAIN Ponorogo yang sekarang belum lulus2 Padahal udah masuk 6 tahun atau 12 semester,” jelas di-caption.

Tidak heran, latar belakang Nailul ramai disorot publik usai dirinya viral menjadi selingkuhan suami orang lain.

Seperti diketahui, kasus perselingkuhan anak kyai di Madiun ini mencuat usai diungkap oleh istri sah dari suami yang direbut Nailul.

Yang mana, korban mengungkap kasus tersebut melalui unggahan video yang merekam tindak asusila sang suami.

Dalam rekaman tersebut, terlihat jelas sosok Nailul tengah dilindungi oleh suami korban di dalam mobil.

Hal ini terjadi usai sang istri menciduk suaminya saat tengah berduaan dengan Nailul dalam sebuah ruangan.

Tidak hanya itu, anak yang dirawat sang istri dari hubungan sahnya dengan suami diketahui juga menjadi korban.

Yang mana, sang buah hati ditabrak oleh ayah kandungnya sendiri saat mengamankan Nailul dari cecaran ibunya.

Alhasil, anak yang masih balita ini mengalami luka di bagian wajah usai ditabrak ayah kandungnya sendiri.

“Keadaan si dede mimisan karena terpental ke aspal, bantu viralin guys kurang ajar bapaknya,” pungkasnya.

Korban yang tidak terima mendapat perlakuan hal tersebut sontak menarik pelakor untuk dimintai penjelasan lebih lanjut.

Yang mana, dirinya mencecar habis-habisan anak kyai tersebut lantaran telah menjadi penyebab rumah tangganya hancur.

“Selingkuh itu namanya. Kamu dulu berani deketin dia, kamu gak tahu selingkuh itu dosa, anak aku ditabrak, anak aku dua loh,” ucap korban.

Namun, saat korban mencecar pelakor tersebut keduanya sontak diamankan oleh petugas keamanan lantaran telah membuat kegaduhan.

Hingga kini, belum ada pernyataan lebih lanjut dari pihak-pihak yang terlibat dalam kasus perselingkuhan tersebut. [source:pojoksatu]